



En Villa Guerrero la candidata prometió impulsar el mercado de flor y construir la Central de Flores

ALEJANDRA DEL MORAL VELA

## Ganará la gubernatura de forma contundente

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

**Ante simpatizantes y militantes en Coatepec Harinas, la candidata destacó que "la calle jamás miente y estaré cerca de la gente"**

VILLA GUERRERO, Méx.- A impulsar el mercado de flor en este municipio y construir la Central de Flores, se comprometió Alejandra del Moral Vela, candidata de la alianza "Va por el Estado de México", quien sostuvo que la seguridad en la producción de este sector será una de sus prioridades en caso de ganar la elección del próximo 4 de junio, "porque la productividad no debe ser un pecado, sino convertirse en bienestar para todos los habitantes de esta región".

Ante productores de flor de esta zona sur de la entidad, la abanderada de la coalición que conforman el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza también aseguró que ya alcanzó a Morena en las encuestas y ganará la elección para renovar la gubernatura estatal, por lo que apoyará a esta actividad económica.

"Con el apoyo del gobierno estatal construiremos aquí en Villa Guerrero la Central de Flores, porque vamos a trabajar para que sigan siendo grandes produc-

tores y exportadores a todo el país", señaló la candidata.

A ocho días de que concluya la campaña política, enfatizó la candidata que a la gente no le interesa si los partidos que gobiernan son de izquierda o de derecha, porque lo que realmente les importa es que estos den resultados.

En las instalaciones de la Asociación de Floricultores de Villa Guerrero (Asflorvi), Del Moral se comprometió a regularizar el terreno de la Central de Flores con el apoyo del ayuntamiento y del gobierno estatal, con el objetivo de proceder a su construcción.

"Les voy a pedir que entre todos y todas me ayuden a la regularización del terreno con el alcalde, porque estoy convencida de que si hacemos buena política podremos avanzar, ya que unir es resolver y vamos a lograr que esto sea posible aquí en Villa Guerrero", manifestó.

Del Moral Vela también asumió el reto en la construcción y equipamiento de una unidad deportiva, así como de un Centro Integral de Rehabilitación Social, "porque queremos que a Villa Guerrero y a las familias les vaya muy bien".

Asimismo destacó la importancia de formar alianzas estratégicas para que la producción de flor llegue a nuevos lugares de todo el mundo.

La candidata del PRI, PAN, PRD y Nue-

**Asumió el reto en la construcción y equipamiento de una unidad deportiva, así como de un Centro Integral de Rehabilitación Social**

va Alianza, Alejandra del Moral, aseveró que existen tres mercados de flor en este país: La Central de Abasto de la Ciudad de México, el mercado de Jamaica y el tercero será el de Villa Guerrero.

También se comprometió a que de forma conjunta impulsarán buenas prácticas en la producción de flor, llevando a cabo pláticas estratégicas con las cámaras de comercio, mercados regionales, nacionales e internacionales.

"Si le va bien a los productores de Villa Guerrero, ¿a quién le va bien?, ¡a todos!, así es que yo no estoy inventando el hilo negro, porque quienes comenzaron con la construcción del mercado más grande de flor fueron los villaguerrerenses, por lo que a mí sólo me toca sumarme al esfuerzo que por generaciones han hecho las familias de esta región", apuntó.

**LLAMÓ A FRENAR LA CRISIS DE CORRUPCIÓN**

A 51 días de campaña y ocho para que finalice, Alejandra del Moral Vela, candida-

ta de la alianza "Va por el Estado de México" a la gubernatura estatal, llamó a la unidad de los institutos políticos y así evitar "la crisis de corrupción, porque Morena todo destruye".

Ante militantes y simpatizantes panistas, perredistas y priistas, familiares de migrantes, así como Omar Ortega Álvarez, coordinador del PRD en el Congreso local y Héctor Astudillo, exgobernador de Guerrero, la abanderada de la coalición conformada por el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza sostuvo que sólo con unidad derrotarán a Morena y "le demostrarán quiénes son", con su triunfo el próximo 4 de junio.

"La unidad hace la fuerza, la unidad conquista voluntades y hace que seamos mucho más solidarios, que haya inclusión, que haya respeto mutuo y colaboración. Juntos avanzamos más y avanzamos más rápido, porque sólo con unidad vamos a poder derrotar a Morena", aseveró.

Como parte de la llamada "Ruta de la Reconciliación", y al grito de ¡Fuera Morena! por parte de los presentes, aseguró que la alianza que encabeza es la única que cuenta con propuestas viables para los y las mexicanos; por ejemplo, en materia turística.

"Llegando al gobierno estatal seré una gobernadora amiga que trabajará para recuperar espacios deportivos como "El Campito, nuestra unidad deportiva municipal y vamos a lograrlo trabajando de la mano de nuestra presidenta para que tengamos agua para que nuestro centro siga siendo un Pueblo Mágico, un Pueblo con Encanto y que presumamos en todo el país", apuntó.

Entre otros proyectos de mejoras en el Pueblo Mágico, la candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza comentó que incluirán el balneario municipal y el parque de Tzumpantitlán.

Al agradecer a las personas migrantes que a través de redes sociales siguieron el desarrollo de este evento, Alejandra del Moral consideró que la entidad y el país entero requieren de unidad de la sociedad y de los institutos políticos.

"Hoy más que nunca ser aliancistas es ver hacia el futuro, trabajando de la mano por el bien de nuestras comunidades, y por el bien del Estado de México".

Extermó que una vez más ganó el debate del pasado 18 de mayo, con lo cual volvió a demostrar que su alianza es la única que tiene propuestas reales para la solución de los problemas de todos los mexicanos.

La candidata de Morena, dijo, no pudo decir cómo va combatir la inseguridad, cómo va a fortalecer el empleo.

"Es más no pudo decir la candidata de Morena cómo va a fortalecer la educación del Estado de México, y lo más lamentable de todo es que al final del debate le pregunté si respetará el resultado de la elección, pero no me contestó", resaltó.

Mientras que en Coatepec Harinas, Alejandra del Moral agradeció el apoyo y cariño que ha recibido de las y los mexicanos para ganar la gubernatura de manera contundente, "la calle jamás miente y estaré cerca de la gente".

#ALEJANDRADELMORAL

# AUGURA SU TRIUNFO

LA CANDIDATA PRIISTA ASEGURÓ QUE LA GENTE  
HA RECIBIDO POSITIVAMENTE SUS PROPUESTAS

POR GERARDO GARCÍA

**L**a candidata de Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, manifestó que hace votos para que su adversaria respete los resultados electorales del 4 de junio, pues dijo que a Morena le darán una lección que no olvidará, porque ganarán de manera contundente.

Lo anterior lo expresó al regresar a la zona sur mexicana, en la recta final de su campaña. Su jornada la inició en Coatepec Harinas, donde realizó un mitin en la plaza principal ante simpatizantes.

En entrevista, Del Moral Vela comentó que espera que su rival quiera lo suficiente a la



Juntas y juntos le vamos a dar una lección a Morena que no va a olvidar'.

**ALEJANDRA DEL MORAL**  
CANDIDATA DE PRI, PAN, PRD Y NA

entidad para respetar la voluntad ciudadana.

Aseguró que está muy contenta en esta etapa de campaña, porque la gente los ha recibido bien tanto en las casas como en los eventos. "Yo hago votos porque ella quiera suficientemente al estado para respetar la voluntad ciudadana", declaró.

Previamente en el mitin, la aspirante por PRI, PAN, PRD y NA indicó que Morena iba 20 puntos arriba de ventaja, pero que a ocho días de que acabe la campaña ya alcanzó y empató a su adversaria.

"Hoy ellos empiezan a cometer errores, empiezan ellos a saber que ni van 20 puntos arriba y que no van a ganar la elección", aseguró. ●



FOTO: GERARDO GARCÍA

● **CONTUNDENTE.** Del Moral Vela aseguró que le ganarán a Morena.



Alejandra del Moral afirmó que tras el segundo debate, la candidata de Morena no contestó al cuestionamiento de si respetará el resultado de esta elección.

## “Ya la alcancé y le voy a ganar la gubernatura”, dice Alejandra

La priista agradece el apoyo recibido durante la etapa de campaña

**CLAUDIA GONZÁLEZ**

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

**Coatepec Harinas,**

**Méx.**— “Les dije que iba a caminar sin conocer el cansancio, y hoy a ocho días de terminar esta campaña les puedo asegurar que ya la alcancé y le voy a ganar la gubernatura”, aseguró Alejandra del Moral Vela, candidata a la gubernatura por la coalición Va por el Estado de México.

Agradeció el apoyo y cariño de los mexiquenses para ganar la gubernatura de manera contundente, “la calle jamás miente y estaré cerca de la gente”.

En Coatepec Harinas, sostuvo que el trabajo durante su gobierno será a ras de tierra y “como gobernadora le voy a dedicar días, semanas y meses a esta región y al municipio. Coatepec Harinas tiene un corazón enorme”, expuso.

Ante la última etapa de la campaña, Del Moral aseguró que junto con los vecinos de Coatepec Harinas escribirán una nueva etapa en la historia del Estado de México el 4 de junio.

Acompañada del exgobernador de Guerrero, Héctor Astudillo, la abanderada aliancista puntualizó que se encuentra echada para adelante y agradecida con la gente que la recibe bien en sus casas y en los eventos que ha recorrido en todos los municipios de la entidad.

Sostuvo que después del debate realizado por el Ins-

tituto Electoral del Estado de México (IEEM), de manera lamentable la candidata de Morena no contestó al cuestionamiento de saber si respetará el resultado de esta elección.

“Quedó demostrado que nosotros sí tenemos propuestas viables para trabajar en beneficio de las y los mexiquenses. La candidata de Morena no pudo decir cómo fortalecerá la seguridad pública, no pudo decir cómo fortalecerá la educación, no pudo decir cómo cuidar el ambiente y no pudo hablar de cómo fortalecerá el empleo en el Estado de México”, destacó.

En un evento posterior realizado en el municipio de Tonatico, la abanderada priista afirmó que por gobiernos como Morena, el país vive una severa crisis de inseguridad, violencia y corrupción. ●



**APOYO.** En la recta final de su campaña, la abanderada de Va por el Edomex visitó Coatepec Harinas y Tonicato, donde fue muy bien recibida por sus simpatizantes.

## Voy a ganar porque la calle no miente, señala Del Moral Vela

Arropada por vecinos del municipio de Coatepec Harinas, la candidata de Va por el Estado de México a la gubernatura, Alejandra del Moral Vela, agradeció el apoyo que ha recibido de sus simpatizantes durante sus giras de campaña. “La calle jamás miente y estaré cerca de la gente”.

La priista sostuvo que, de ganar las elecciones, el trabajo durante su Gobierno será a ras de tierra, los resultados se dan de la mano con la ciudadanía.

Del Moral Vela recordó que en el inicio de su campaña dijeron que veníamos de muchos puntos atrás, “les dije que iba a caminar sin conocer el cansancio y hoy a ocho días de terminar esta campaña les puedo asegurar que ya la alcancé (a su contrincante Delfina Gómez) y le voy a ganar la gubernatura”.

La abanderada del PAN-PRI-PRD-NA afirmó que después del debate en el Instituto Electoral del Estado de México, “de manera lamentable” la candidata de Morena no contestó al cuestionamiento sobre si respetará el resultado de esta elección.

**MORENA NO TIENE PROPUESTA: ALEJANDRA** “Quedó demostrado que nosotros sí tenemos propuestas viables para trabajar en beneficio de las y los mexiquenses, la candidata de Morena no pudo decir cómo fortalecerá la seguridad pública, no pudo decir cómo fortalecerá la educación, no pudo decir cómo cuidar el ambiente y no pudo hablar de cómo fortalecerá el empleo en el Edomex”, destacó.

También sostuvo un encuentro con simpatizantes de Tonicato, donde aseguró que por gobiernos como Morena, el país vive una severa crisis.

“La gente sabe muy bien y la gente en la calle está enojada porque sabe muy bien que le

La gente en la calle está enojada porque sabe muy bien que le faltaron a la palabra, que le fallaron (...) La gente sabe que el verdadero rostro de Morena es la destrucción”

**ALEJANDRA DEL MORAL VELA**  
Candidat a la gubernatura del Edomex

### LUVIANOS

#### Ofrece Delfina trabajar por seguridad de mexiquenses

● Combate a la corrupción e inseguridad son dos de los temas que la candidata de Juntos Hacemos Historia en el Estado de México, Delfina Gómez Álvarez promete impulsar durante su gestión.

“Seguiremos recorriendo el territorio llevando las propuestas de cambio”, señaló la abanderada de Morena-PT-PVEM en su visita a Luvianos.

La exfuncionaria también indicó que su plataforma contempla el mejoramiento de los programas sociales para mujeres; primer empleo para jóvenes; el abasto y el cuidado del agua; el desarrollo económico de la entidad y estrategias que abatan la pobreza. /24 HORAS

faltaron a la palabra, que les fallaron porque Morena donde gobierna son gobiernos en donde tienen las mayores crisis de corrupción, de violencia, de inseguridad y la gente sabe que el verdadero rostro de Morena es la destrucción”, expresó. /REDACCIÓN

# “Vamos a detener su farsa de la transformación”

## Alejandra del Moral.

Están preocupados porque desde hace días les estamos pisando los talones, aseguró

MONSERRAT MATA  
COATEPEC HARINAS

“Están muy preocupados porque desde hace dos semanas que les estamos pisando los pies”, aseguró. A 12 días de la jornada electoral del 4 de junio, la candidata a la gubernatura por la coalición “Vapor el Estado de México”, Alejandra Del Moral Vela, recorrió algunos municipios del sur del territorio estatal, entre ellos Coatepec Harinas, Tonatico, Villa Guerrero, Malinalco y Ocuilan. Durante su visita a estos municipios aseguró que en el Estado de México se va a detener “la farsa de la transformación”.

“Vamos a ganarles y vamos a detener de una vez por todas su farsa de la transformación, que solo ha traído destrucción y odio a las familias de México y del Estado de México, no vamos a permitir que vengan al Estado de México con su politiquería de odio y de falta de resultados”.

Señaló que vienen los días más duros y de más estrés, por lo que pidió a la militancia el seguir recorriendo la entidad, para

escribir una “nueva historia en el capítulo del Estado de México y ganar contundentemente esta elección”.

En su visita al municipio de Coatepec Harinas, la abanderada de PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza sostuvo que de resultar electa, será “una gobernadora de territorio no de escritorio”, por ello regresará a las comunidades y las recorrerá, para solucionar juntos los problemas.

“Están muy preocupados porque desde hace dos semanas que les estamos pisando los pies y hoy la coalición ‘Vapor el Estado de México’ los tiene contra la esquina y les vamos a ganar el 4 de junio”. “No me interesa pelearme con Morena, pero lo cortés no quita lo valiente y se vale decir las cosas, Morena es el rostro de la corrupción, de la destrucción, del odio”, expuso.

Señaló que luego del debate de la semana pasada, la candidata de Morena, Delfina Gómez Álvarez, no pudo decir cómo va a atacar el tema de inseguridad, de educación, de medio ambiente o de salud.

“Cuando yo le pregunté al final si iba a respetar los resultados de esta elección, ¿qué me contestó?, nada. ¿No se supone que iban 20 puntos arriba de nosotros, no se supone que nos iban a ganar?, hoy empiezan ellos a cometer errores”.



Señaló que vienen los días más duros y de más estrés. ESPECIAL



## Del Moral convoca a seguir tocando puertas

GERARDO GARCÍA

La candidata de "Va por el Estado de México", Alejandra Del Moral Vela, regresó a la zona Sur, y su jornada la comenzó en Coatepec Harinas donde dijo que es importante estar con la gente a pesar de que la semana pasada hubo disturbios.

Estuvo en la cabecera municipal de este municipio sureño en la que ofreció la rehabilitación y equipamiento del hospital de la localidad, así como obras hidráulicas de agua potable y de riego.

En su presentación, insistió que en esta demarcación como en el resto del estado, lo importante es que sigan tocando las puertas, porque es de gane que en 7 de cada 10 les reciban la propaganda.

Afirmó que de manera contundente se alzarán con la gubernatura el próximo 4 de junio, al cuestionar que sus adversarios presumían una supuesta ventaja de 20 puntos.

Aseguró que a ocho días de que concluyan las campañas electorales, ya empató y ganarán.

"Juntos por primera vez en una gubernatura en el Estado de México el PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza somos un solo equipo y vamos a trabajar por dar una lección", aseveró.

En entrevista, Del Moral Vela reconoció que el principal problema del

▲ Alejandra del Moral visitó ayer Coatepec Harinas, donde pidió a sus seguidores que continúen tocando puertas. Foto especial

Estado de México es la seguridad y posteriormente el suministro de agua.

A pregunta expresa sobre los hechos que pasaron la semana pasada en Coatepec Harinas, indicó que lo importante es estar con la ciudadanía.

"No, lo más importante es estar cerca de la gente como lo dije en el discurso, la calle no miente y estar cerca de la ciudadanía es lo más importante", indicó.

Aseguró que sigue muy contenta en la recta final de la campaña y está echada para adelante porque la ciudadanía los sigue recibiendo.

"Muy contenta, echada para adelante, agradecida con la gente que nos ha recibido bien en sus casas y bien en los eventos", expresó.

La candidata aliancista posteriormente estuvo en Tonicato, evento en el que dijo que solo en unidad los partidos del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza podrán derrotar a sus adversarios el 4 de junio.

Y reconoció que esta semana es la última de actos proselitistas y la última vez que visitará la región como candidata, pero posteriormente regresará como gobernadora.